

Disciples... de Saint-Thomas

Après la lecture du « papier » relatant l'apparition d'un cigare volant à Comines, le samedi 23 octobre, à 21 h. 15, plus d'un lecteur — de nombreux échos nous sont parvenus — s'est cru « autorisé » à attribuer le fait à l'imagination du correspondant local. Quand nous disons imagination, le fait est quelque peu édulcoré. Ils crurent plus exactement que le « voyant » n'était autre que celui qui a charge journallement de faire revivre les faits qui marquent l'existence d'une cité. Que chacun se détrompe. Les « voyants », car ils furent deux, nous ont révélé la chose qu'avec la certitude que jamais nous n'étalerons au grand jour leur identité. Le correspondant local, lui, n'a rien vu, mais il a cru et croit encore à la sincérité de ces deux honnêtes gens.